

## 音楽朝会（5月27日）

音楽朝会に先立って、企画集会委員会より「あいさつウィーク」について結果が発表されました。1位は、1年生と5年生でした。おめでとうございます。



では、音楽朝会の始まりです。まずは、体と顔の体操をして、いい声が出るようにほぐしました。



本日のメニューは・・・

- ①ハロー
- ②5月の歌「世界に一つだけの花」
- ③1年生の発表
- ④グッバイ

です。



まずは、「ハロー」で声を出します。  
先生方、低学年、高学年と段々と高  
くなる部分をつないで歌いました。



そして、「世界に一つだけの花」を  
歌いました。6年生から「花」が全  
校生に配られ、それを振りながら歌  
うなど、雰囲気もいい感じでした。  
もちろん、声も素晴らしかったです。



続いて、「1年生の発表」です。「ぶんぶんぶん」のリズム手打ちとタンバリン  
を使ってのリズム打ちを披露してくれました。4人ですが、全校生の前で  
堂々と発表し、とても頑張りました。



その後、聞いていた全校生から感想をもらいました。1年生の頑張っている姿に、みんな大好評でした。



最後は、「グッバイ」を「ハロー」のように先生方、低学年、高学年とつないで歌いました。本年度、1回目の音楽朝会でしたが、いい会となりました。

